



## José Carlos Ortiz Müggenburg

Es esposo con una particular vocación al amor y a la familia. Maestro en Educación por la Universidad Anáhuac Puebla, licenciado en Administración de Proyectos TIC por el ITESM Puebla. Actualmente estudia también la Maestría en Ciencias de la Familia en el Pontificio Instituto Juan Pablo II para las Ciencias del Matrimonio y la Familia.

Certificado en Educación Diferenciada por ALCED, entrenamiento en orientación sexual nivel I por el *International Healing Foundation*. Educación global en el Amor a través de la fundación latinoamericana Grupo Sólido. Certificado en las competencias EC0076 (Evaluador de competencias) y EC0808 (Promoción de valores en el hogar) del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER).

Ha desempeñado las funciones como Coordinador de Líderes Estudiantiles en el Instituto México de Puebla A.C, Coordinador de la Maestría en Ciencias Humanas de la Escuela de Humanidades de la Universidad Anáhuac Puebla.

Se ha desempeñado como docente impartiendo las materias de: Teología del Cuerpo, Catequesis del Amor Humano y Administración de Proyectos a nivel bachillerato; Persona y Sentido de Vida, Noviazgo, compromiso y Matrimonio, a nivel licenciatura. Participa activamente en asociaciones civiles juveniles, empresas e instituciones en proyectos relacionados con temas de formación afectivo-sexual, valores y familia.